

Ressort: Technik

Jedes zehnte deutsche Unternehmen hat kein schnelles Internet

Wiesbaden, 21.08.2013, 11:39 Uhr

GDN - Eine Erhebung des Statistischen Bundesamtes hat ergeben, dass jedes zehnte Unternehmen in Deutschland über keine schnelle Internetanbindung verfügt. So stellen in Deutschland immer noch zehn Prozent der Unternehmen ihren Zugang zum Internet über eine analoge Telefonverbindung oder ISDN her, wie die Statistiker am Mittwoch in Wiesbaden mitteilten.

Das betrifft kleine Unternehmen mit bis zu neun Beschäftigten (elf Prozent) stärker als Unternehmen mit zehn und mehr Beschäftigten (sechs Prozent). Jedoch nimmt die Nutzung fester Breitbandverbindungen seit 2006 zu, teilten die Statistiker weiter mit. 84 Prozent der Unternehmen mit Internetzugang verfügten im Jahr 2012 über einen Breitbandanschluss. Der Anteil der kleinen Unternehmen, die als Internetverbindung DSL oder ein anderes festes Breitband angeben, stieg seit 2006 um 23 Prozentpunkte auf 83 Prozent. Größere Unternehmen verzeichneten hier einen Zuwachs von 13 Prozentpunkten, im Jahr 2012 betrug der Anteil bereits 91 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20091/jedes-zehnte-deutsche-unternehmen-hat-kein-schnelles-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com